
鴨川市教育委員会５月定例会会議録 
 

 

１ 日  時       平成２８年５月１９日（水）       開会 午後２時００分 

                                                      閉会  午後３時３０分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）村上修平  （２）石井千枝  （３）根本新太郎 

（４）吉原里夏  （５）野田 純   

 

４ 出席職員       （１）瀧口正勝  （２）黒野雅典  （３）鈴木克己 

（４）山口政美   （５）羽田幸弘 

  村上委員長より、本定例会から、子ども支援課長が今後の連携に向け、出席す

ることの説明がなされた。 

 

５ 委員報告 

・石井委員から、薬物乱用防止指導員の総会及び研修会への出席報告がなされた。

安房地域においては、重篤な事例はないとのこと、観光シーズンに向けサーフ

ァー等に留意が必要とのこと、館山のダルク施設の近隣で不安視する声があるこ

と、資料等が必要な場合は、保健センターに相談することの報告がなされた。 

・村上委員長から、市体育協会総会への出席報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・野田教育長から、学校警察連絡協議会パトロール、長狭土曜スクール開校式、千

葉ロッテマリーンズ後援会、長狭高等学校学校運営協議会幹事会、市子供会育成

連盟総会、学校警察連絡協議会総会、市ＰＴＡ連絡協議会総会への出席報告がな

された。 

 

７ 議  事 

（１）議案第１号「鴨川市教育支援委員会委員の委嘱について」 

・瀧口学校教育課長から、「鴨川市教育支援委員会委員の委嘱について」資料をも

とに説明がなされた。 
  
・質疑なく、全員の了承が得られた。 



（２）議案第２号「学校評議員の委嘱について」 

・瀧口学校教育課長から、「学校評議員の委嘱について」資料をもとに説明がなさ  

れた。江見保幼小、長狭学園、東条小学校については、学校評議員に変わる組織

として、学校運営評議員となっていることの説明がなされた。 

 ・委員より、学校評議員と学校運営評議員の違いについて質問があり、学校教育課

長から、学校評議員は、鴨川市立小学校及び中学校管理規則より、定数が１校当

たり５人以内となっているが、学校運営評議員は、より広く地域の声を学校経営

に活かすため、学校独自に委員を委嘱しているとの説明がなされた。 

 ・規則の改正で、年度によって号数が変わっているのはどうしてか、との質問があ

り、給食センター所長より、改正のあった年度毎の提案順により番号が付される

ためであるとの説明がなされた。 

 

・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（３）議案第３号「鴨川市社会教育委員の委嘱について」 

・黒野生涯学習課長から、「鴨川市社会教育委員の委嘱について」資料をもとに説

明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（４）議案第４号「鴨川市スポーツ推進委員の委嘱について」 

・鈴木スポーツ振興課長から、「鴨川市スポーツ推進委員の委嘱について」資料を

もとに説明がなされた。 

・委員より、減員のための委嘱であるのか、との質問があり、スポーツ振興課長か

ら、辞退者がいたため、定数以下の委嘱数であったが、委嘱後に、適任者が見つ

かったため、今回新たに委嘱したいとの説明がなされた。 

 

・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（５）議案第５号「鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」 
・山口給食センター所長から、「鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱に

ついて」資料をもとに説明がなされた。 



・委員より、小学校代表が２名となっているが、いずれかは幼稚園代表ではないの

かとの質問がなされ、学校給食センター所長から、いずれも幼稚園長を兼ねてい

るため、内、１名は幼稚園代表と表記を修正するとの説明がなされた。 
 
・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

村上委員長より、議案第６号から第８号は関連内容のため一括で説明するよう指示

がなされた。 

 

（６）議案第６号「平成２９年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認につ

いて」 

（７）議案第７号「平成２９年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の承認につ

いて」 
（８）議案第８号「平成２９年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査委員の

推薦について」 
 
・関連議案のため、瀧口学校教育課長より、議案第６号から第８号まで一括で資料

をもとに説明がなされた。 

・委員より、本協議会委員及び事務局担当の選出方法について、再度の説明が求め

られ、学校教育課長から、安房地区教育委員会連絡協議会の役員選出と関連づけ、

今後の本協議会委員も選出していくとの説明がなされた。 
 

・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

８ そ の 他 

（１）各課長から「６月の教育委員会行事予定」について資料をもとに説明がなさ

れた。 

（２）学校教育課長から、平成２７年度教育委員会の点検・評価予定について説明

がなされた。 

（３）学校教育課長から、平成２８年度所長訪問・計画訪問日程について説明がな

され、６月の委員出席予定について確認がなされた。 

（４）その他 

・子ども支援課長から、認定こども園ＯＵＲＳの登園等の状況について説明がな



された。 

・学校教育課長から、６月定例会と総合教育会議の日程について説明がなされた。 

 

 

村上教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２８年６月２４日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

 

                                    会議録作成者  瀧口 正勝                                         

 


